



## PRI expresa solidaridad con pueblo de Bolivia

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, expresó su solidaridad con el pueblo de Bolivia ante el intento de golpe de estado ocurrido este miércoles en ese país sudamericano.

Moreno Cárdenas, quien también preside la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe expresó su confianza en que se restablecerá el orden institucional y la gobernabilidad en ese país.



En redes sociales, el líder del Partido Revolucionario Institucional dijo que “el pueblo boliviano decidió democráticamente y así debe ser respetado”.

<https://bit.ly/45FRZGQ>